リモアを強いられている。 多くの人が在宅勤務という クセスの略。私の造語だ。 染を避けるために、いまや 「リモア」とはリモートア 新型コロナウイルスの感 リモア時代」の到来。



インディゴブルー会長

柴田 励司



ィゴブルー社長、15年から会長。

1985年上智大文卒。マーサージャパン社長。

責任者(COO)などを経て、2010年インデ カルチュア・コンビニエンス・クラブの最高執行

生している。今回の学びか メンバーでチームを組むと 期せぬ環境の変化に対応す サイクルで感染症問題が発 として定着するだろう。な ら、真っ当な経営者なら今生産性が極めて高い。 にしろ、4年に一度程度の リモアを使いこなしている ュニケーションの能力、予 配を出すことだ。さらに、 果に貢献しているような気 として、狩猟の技術やコミ ニョン人に駆逐された理由 る能力の差があったという ィングの機会を設ける必要 には意識してチームビルデ せていく。 チームが一同に会した時

活躍の場が広がる。 モア時代は地方の壁が一気 になくなる。地方の人材の

アがふつうの働き方の一つ ることもなく頷くだけで成 アンデルタール人がクロマ ンに進化を求めている。ネ 新型コロナはビジネスマ の仕方もリモア式に対応さ らに、意思決定や人事評価 ぐに着手すべきだろう。さ うしたインフラの改修はす 員が出社することを踏まえ 提としたセキュリティ、全 たオフィスの設計――。こ

「リモア」が普通の時代に

のり。とは会議中、発言す れる。自分の成果へ"あい れている。会議が短時間で き方としてビルトインさせ スの200Mを使ったオン ると、生き残れる人種 (組 後「リモア」をふつうの働 のり; をされない。"あい くれると地方にいても参加 で、効率的に物事を進めら 終わる。移動時間がないの た人たちには気づきが生ま るのは当たり前だ。 今回、リモアに慣れてき ミナーといえば東京や大阪 できる。ありがたい」。リ を言われた。「これまでセ 後、参加者からこんなこと しする機会があった。終了 ラインセミナーで3回お話 た。オンラインで開催して でしか開催していなかっ 先週、ビデオ会議サービ 説がある。リモア時代にな フィスだけで扱うことを前 きを進めるためのペーパー るべきだ。決裁や業務手続 か。 織)とそうでない人種(組 ワーク、社内情報を自社オ 自社をリモアモードに変え 織)に分かれるのではない 生き残るため今のうちに シリテーション力、意思決 定力を鍛える場は今から必 きり分かる。仕事力、ファ とりのアウトプットがはっ がる。リモア時代は一人ひ らリモアが成立しないどこ よ」などと言い合っていた ろか、恐ろしく生産性が下 「あいつ何やってんだ? 「作業内容を細かく報告せ 成立しない。

私は思っている。

アフターコロナではリモ

かるが、コロナ禍が終息し 戻ってほしいと願うのはわ

ても元には戻らない。そう

を感じている人も少なくな

慣れないリモアに不自由さ

いだろう。早く元の状態に

経産業新聞 2020年4月27

しにリモアは

もある。相互 の信頼関係な